

Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Rakor Ketahanan Pangan Bersama Masyarakat Desa Sidamulya

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2024 - 15:09



Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Rakor Ketahanan Pangan Bersama Masyarakat Desa Sidamulya

Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, AIPDA Asep Sunandar, S.H., bersama dengan jajaran pihak terkait, melaksanakan kegiatan Rapat Koordinasi (Rakor) Ketahanan Pangan tingkat Desa Sidamulya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten

Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 13.30 WIB ini dilaksanakan di Aula Kantor Desa Sidamulya dan bertujuan untuk menyamakan persepsi serta memperkuat sinergi antara berbagai pihak dalam mendukung Program Ketahanan Pangan.

Tujuan Kegiatan

Rakor ini melibatkan berbagai pihak terkait, di antaranya Poktan (Kelompok Tani), Babinsa (Bintara Pembina Desa), BPP Pertanian, dan pemerintah desa. Fokus utama dari kegiatan ini adalah untuk mendiskusikan langkah-langkah konkret dalam mendukung program ketahanan pangan yang tengah digalakkan oleh Pemerintah Indonesia, khususnya di tingkat desa. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memperkuat koordinasi antara pihak TNI, Polri, dan masyarakat dalam mencapai keberhasilan program unggulan tersebut.

Rangkaian Kegiatan

Selama rakor berlangsung, sejumlah poin penting dibahas, di antaranya:

1.

Koordinasi Program Ketahanan Pangan

Bhabinkamtibmas AIPDA Asep Sunandar memfasilitasi rapat koordinasi antara Poktan, Babinsa, BPP Pertanian, dan pihak desa untuk menyamakan persepsi dalam melaksanakan program ketahanan pangan. Program ini bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan di tingkat desa, serta memastikan keberlanjutan produksi pangan lokal yang dapat memenuhi kebutuhan masyarakat.

2.

Penyampaian Kontak Hotline dan Layanan Pengaduan

Dalam kesempatan ini, AIPDA Asep juga menyampaikan informasi mengenai nomor kontak Hotline/WhatsApp Layanan Pengaduan Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas yang dapat diakses masyarakat untuk melaporkan masalah keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

3.

Himbauan Kamtibmas dan Keamanan Desa

Selain membahas ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), antara lain:

- Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan kegiatan Satkamling (Sistem Keamanan Lingkungan) agar desa tetap kondusif.
- Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, terutama **pencurian motor (curanmor)** dan kriminalitas lainnya. Bhabinkamtibmas menghimbau agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.
- Mengingatkan orang tua untuk memastikan anak-anak remaja yang sering nongkrong pada malam hari sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna menghindari risiko menjadi korban kriminalitas atau terlibat dalam kejahatan jalanan, seperti tawuran dan kejahatan lainnya.

4.

Sinergi TNI-POLRI dan Masyarakat

Pada akhir kegiatan, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya sinergitas antara TNI, Polri, BPP Pertanian, dan seluruh Poktan Desa Sidamulya untuk mendukung terlaksananya program Ketahanan Pangan. Program ini merupakan bagian dari agenda Presiden Republik Indonesia, Bapak H. Prabowo Subianto, untuk meningkatkan ketahanan pangan nasional, yang dimulai dari tingkat desa.

Harapan dan Komitmen Bersama

Melalui kegiatan ini, Polsek Ciemas berharap agar masyarakat Desa Sidamulya dapat berperan aktif dalam menjaga ketahanan pangan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Selain itu, diharapkan sinergi yang terjalin antara aparat keamanan, masyarakat, dan instansi terkait dapat terus ditingkatkan guna menciptakan desa yang tidak hanya mandiri dalam hal pangan, tetapi juga aman dan bebas dari gangguan keamanan.